

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 28, 2023 - 11:42



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Jumat, 28 Juli 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S, Pd, melakukan anjingsana ke warga di Kp. Babakanbandung, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka sosialisasi tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan juga bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Selama anjingsana berlangsung, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan menggiatkan ronda malam. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang

aman dan terhindar dari potensi kejahatan.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri, karena bisa jadi itu adalah modus penipuan yang berujung pada eksploitasi manusia.

Selanjutnya, warga masyarakat yang memiliki anak sekolah juga diberi himbauan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini dilakukan agar tidak mengganggu ketenangan dan kenyamanan lingkungan sekitar, terutama pada jam-jam belajar dan istirahat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana. Kesiapsiagaan masyarakat dalam mengantisipasi bencana dapat mengurangi risiko kerugian dan membantu upaya penanggulangan bencana yang lebih efektif.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yaitu singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat dengan berlandaskan nilai-nilai keagamaan, keamanan, dedikasi, empati, perdamaian, serta efektivitas dan efisiensi dalam penegakan hukum.